



にじいろ

☆ ちゅうがくぶこうきしんろたいけんじっしゅう おこな 中学部後期進路体験実習が行われました！ ☆

10月11日～14日の4日間、3つの班に分かれて実習を行いました。請負作業では、南国屋今門の箱折り、高嶺木材の縫製作業に取り組みました。前期に引き続き、2・3年生は、午後まで同じ作業を行い、根気強く取り組む姿を見ることができました。1年生は、作業学習の手工作業を中心に、こすもす祭で販売する製品作りを行いました。紙ちぎりや紙漉きを協力して行うことができました。2組の生徒は、自立活動も自分のペースで頑張りました。生徒達の成長を感じた4日間となりました。

☆ さぎょう ようす 作業の様子 ☆

さすが3年生！素晴らしい集中力を見せてくれました。



ほうせいさきょう
縫製作業では、ミシンやかがり縫いも、1人でできるようになりました。





ともだちと声を掛け合いながら協力して仕事をする事ができました。与えられた仕事に責任をもつことの大切さも学びました。4日間を終え、達成感いっぱいの表情が印象的でした。



☆ にしもろけんいき きょうか 西諸圏域のネットワークが強化されました！ ☆



昨年11月に「地域の経済団体や労働、医療、行政、福祉、教育等の関係機関が連携を図ることにより、幼児、児童、生徒等の自立に向けた就労（日中活動を含む）及び生活に関する相談等の支援の強化を図る。」ことを目的に「にしもろネットワーク代表者会議」が立ち上がりました。

本ネットワークは、代表者会議（西諸圏域の情報共有）と担当者会議（実務者レベル）の2つの会議で構成されています。19団体の代表23名に参加いただきました。

第1回目は、ネットワーク設立の趣旨、今後の取組等について説明がなされました。意見交換会では、関係団体からの情報提供、関係団体が抱える諸課題等について情報共有がなされました。

しきつけんしゅう みやざきしない じぎょうしょ けんがく
 ☆ PTA視察研修で宮崎市内の事業所を見学してきました！ ☆



ほんねんど しょう ふくし じぎょうしょ せいかつかいごじぎょうしょ いりょうがたたんきにゅうしょ
 本年度は、「障がい福祉サービス事業所はながしま」(生活介護事業所：医療型短期入所
 併設)と「サクラプリンテック」(就労継続A型、就労移行、就労継続B型の多機能型事業所)
 けんがく
 を見学しました。

ちゅうしよく もり しゅうろうけいそく がた
 昼食は、「いつかの杜」(就労継続B型)でおいしくピザのランチをいただきました。
 にち にっちゅうかつどうけい ふくし けんがく けんない さまざま
 1日で、日中活動系4つの福祉サービスを見学することができました。県内には、まだまだ様々
 なサービスを提供している事業所が多くあります。是非、実際に足を運び肌で感じていただきた
 いとおもいます。以下、保護者の感想です！

PTA進路視察研修に参加させて頂いて
 今日、視察研修に参加させて頂き、色々なことを
 学ばせて頂きました。
 障害福祉サービス事業所はながしま、はなが
 しま分療所では、細やかな所まで行き届いた
 エアコンとエアコン、車いす自動クリーニング装置
 (車いすのタイヤに付着した汚れを吸い取る装置)
 など、充実した環境にとっても感謝をさせて頂いて
 食事形態の種類も、流食から固形食
 までされているとお聞きし、幅広いニーズに対応
 させて頂いていることを、とても嬉しく思いました。
 そして、医療型短期入所が出来ることは、利
 用者の方々、家族にとっても、とても強く思っています。
 いつかの杜での昼食では、丁寧な接客をして頂き、
 ピザもとてもおいしかったです。
 サクラプリンテックでは、就労訓練されている利
 用者の方々が、とてもきれいに丁寧に作業されていま

しつこ
 最後のスクリーンを用いてお話し頂いた中で、
 >病院内ベッドメイキングやゴルフ場コース整備
 業務など、色々な就労訓練ユニットがあること
 を知り、驚いたと共に、視野を広げて選択出来
 ることをとてもおほげしく思いました。
 素晴らしい事業所を視察させて頂き本当に
 ありがとうございました。

☆ クリスマス、お正月も個別実習頑張りました！ ☆

こうとうぶ ねんせい さいご お こみで がつ にち がつ か きかん しゅうきゅう か へいじつ やす
 高等部3年生が最後の追い込みで12月19日から1月6日までの期間、週休2日(平日が休み
 となります。)、時間は9:00~18:00で実習に取り組みました。
 グループホームを体験しながら、モスバーガー日南(株式会社田所商事：フランチャイズ店)
 の実習でした。今回が4回目最後の実習となります。クリスマスや1月2日、3日は昼食をゆ
 っくりとる時間もないくらい大忙しでした。

最初は店内の清掃や補助業務からでしたが、今では、ドライブスルー注文対応（マイクを通してお客様とやりとりをし、タッチパネルを操作し注文受付）モスチキンを揚げたり、飲料関係注文後の準備、機械類のメンテナンスと様々な業務を担っています。本人も実習を重ねるたび自信をつけたくましく成長してきました。以下、本人の入職に向けての抱負です！



株式会社田所商事の社員として、僕が、が、ん、ば、り、た、い、こ、し、は、アルバイト生かから見、こ、の、ト、ハ、オ、ゴ、い、な、あ、と、お、も、あ、え、子、よ、う、に、一、フ、一、フ、の、任、事、を、あ、復、文、こ、い、ま、一、フ、一、フ、の、こ、と、を、了、解、し、お、し、え、こ、い、ま、た、い、で、す。実、習、は、キ、ツ、イ、時、も、あ、り、ま、あ、で、も、楽、し、い、こ、と、も、あ、り、と、こ、も、嬉、し、か、っ、た、こ、と、さ、い、ご、と、に、皆、士、人、と、も、ア、バ、ー、か、の、ご、飯、は、お、い、し、い、ご、す、よ。せ、い、い、こ、と、を、た、べ、こ、と、を、い、。僕、が、お、い、し、い、の、を、作、こ、も、こ、い、ま、す、!

☆ 「同窓会・成人を祝う会」が本校体育館で行われました! ☆

卒業後実施される式典としては最後になります。令和2年度、3年度の卒業生12名が参加しました。振り袖やスーツを着用し、学生時代とは違い、皆見違えるほど成長していました。また、久しぶりに再会でき喜うれしそうでした。互いの社会人としての生活について語っている場面も見られました。校長先生から「成人証書」を授与され、あらためて社会人としての心構えができたのではないかと感じました。近況報告では、職業生活や社会生活（余暇）などについて、思い思いに発表していました。

